



# Les Vignerons du Chevalier Georges

SAINT-GEORGES-D'ORQUES Jérôme Vidal et Mathieu Bertrand



Créé en 1947, les vignerons du chevalier Georges sont actuellement **en perpétuel mouvement pour accorder leurs cuvées avec les attentes des consommateurs.** Leur domaine viticole s'étend sur 400 hectares de vignes réparties autour de la cave. Le vignoble est planté que de grands cépages.

En 1710, **la première marque à feu était apposée sur les tonneaux des vins de St Georges pour éviter la contrefaçon.** Ceci prouve la grande ancienneté des vins du terroir de St Georges d'Orques et leur grande renommée au cours des temps.



**EXPORT :**  
Allemagne,  
Chine, Hollande,  
Angleterre

